Ein Börsengang der Bahn ist mit der Umstrukturierung vom Tisch. Damit sollte doch außer Geld der frische Wind der Privatwirtschaft ins Haus geholt werden. Wird der nicht mehr gebraucht?

Das ist vom Tisch. Auf absehbare Zeit will niemand in der deutschen Politik einen Börsengang der Eisenbahn. Auch da hat sich die Welt verändert. Den gesellschaftlichen Bedürfnissen und den engen Verknüpfungen zwischen Bahn und Politik muss man schließlich Rechnung tragen.

Zum Schluss: Wird die Deutsche Bahn die Nachtzüge wirklich abschaffen?

Unsere Nachtzüge schreiben tiefrote Zahlen. Wir bemühen uns aber, noch in diesem Jahr ein Konzept vorzulegen, mit dem es auch künftig in Deutschland Nachtzugverkehr geben wird. Lassen Sie sich überraschen!

Das Gespräch führte Kerstin Schwenn.